

Bad Driburg / Brakel

NR. 165, SAMSTAG/SONNTAG, 19./20. JULI 2014

Heureka: Brakeler auf Platz drei

Dominik Faust punktet in Landeswertung

■ **Brakel** (nw). „Heureka – Ich hab’s“ – getreu diesem Motto stellten sich die Kinder der Jahrgangsstufe fünf der Gesamtschule Brakel dem bundesweiten Wettbewerb für Weltwissen. Schulleiterin Sandra Florsch vergab die Preise. Preisträger der Gesamtschule Brakel in der schulinternen Klassenstufenwertung sind: Platz 1: Henri Söffgen (5 f), Platz 2: Lasse Hübscher (5 b), Platz 3: Kim-Loreen Fischer (5 a). Darüber hinaus belegte Dominik Faust (5 f) in der NRW-Landeswer-

wertung Platz drei. Der Heureka-Wettbewerb ist ein Wettbewerb für die Klassenstufen drei bis acht. Es gibt zwei Teile, an denen man unabhängig teilnehmen kann. Der erste Teil findet im ersten Schulhalbjahr statt und hat das Thema „Mensch und Natur“. Im zweiten Teil gibt’s Fragen zum Thema Weltkunde, in dem sowohl die Fächer Erdkunde und Geografie, wie auch Fragen aus Geschichte, aus aktuellem Weltgeschehen, aus Politik, Wirtschaft und Recht vorkommen.